

Los pimientos de la muerte

por

Jacob Pierzchala

En años recientes, descubrí que una de mis comidas favoritas es el pepperoncini (se llama “banana pepper” en Ingles).

Desgraciadamente, esto resultó en una experiencia dolorosa para mí.



Un día fui a la tienda para comprarlo (lo probé en el pasado en restaurantes, pero nunca lo tuve en casa). No vi un signo que dijo su nombre, pero después de un poco de exploración en las verduras extranjeras, encontré un pimiento verde que parecía muy similar. Compré el pimiento, y volví a mi casa. Comencé a preparar un sándwich y decidí usarlo. Cuando estaba cortando la



verdura, yo comí un poquito. Sabía como un pimiento verde, con una diferencia mayor. ¡Era muy picante! Mi cara estuvo roja y las lágrimas cayeron de mis ojos. Rápidamente bebí una copa de agua, pero no me ayudó. Entonces, bebí leche. Después de quince minutos, me sentía mejor. ¿La moraleja de este cuento? “Wax peppers” no son pepperoncini, y son mas picantes que los jalapeños.